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第５回 保護者の会委員会報告 

 

＜副校長先生より＞ 

今朝８時頃に５年生が元気に八ヶ岳に出発しました。校長先生も移動教室に同行しております。 

５０周年記念行事について保護者の方から質問がありました。今後学校からも発信致しますが、こちらでも報告させていただ

きます。周年行事を３日間行いますが、全日程保護者の皆様の参加は予定しておりません。１１月２１日(火)、２２日（水）は全

児童が参加、２５日（土）の記念式典には代表して５、６年生の参加を予定しております。 

 

 

＜委員長より＞ 

 旗当番シフト作成ツール 

９月２８日(木)に契約に伴う最終打ち合わせを行いました。シフト作成に用いる Google フォームのひな形を開発者の方に

送付いただき、それをもとに花小用にアンケートを作成し、保護者の会委員内でテストアンケートを実施しました。その結

果、委員から出た質問をもとに議論を行いましたので要点のみ以下に記載します。 

 兄弟が在校する場合の回答方法に 

今期は兄弟の人数分アンケートに回答いただきます。(２人兄弟なら２回アンケートを送信していただく) 

 質問内容変更の提案  

委員からアンケート内容に対する変更の提案がありましたが、変更にはシステムの変更が必要になる場合があり、

その際には追加費用となることもあるため、今年度は変更なしでの運用を基本とすることにしました。 

 希望者が足りない旗振り箇所の対応 

あまりに足りない箇所については再募集予定。 

 お手伝いの仕事内容が分かりにくい点について 

仕事内容を分かりやすくまとめて学校 HP もしくはスクールメールにてご連絡予定です。 

 シフト決定後の周知方法 

現在考え中です。今後お伝えしていきます。 

 回答者名について 

保護者名を書くのか児童名なのか分かりにくかったため、「児童名」を記入していただくよう変更します。 

 横断旗について 

横断旗を持っているかどうか確認する項目でしたが、持っていない方への対応方法が書かれていなかったため、

そこが明確になるような記述に変更します。 

 いままで通り３日連続で旗振りに入りたいという方への対応 

ツール運用にあたり、３日間連続という希望には応えられないため、１学期に１回のペースでの参加をお願いし

たい。 

 学年委員やその他のお手伝いについて 

旗振り当番とは別アンケートにてお伺い予定。 

 

 

 令和６年度の各お手伝い打ち合わせ 

各お手伝いについて関係各所と話し合いの場を設け内容の精査を行っております。決まり次第追ってご報告いたします。 

 

 

  



＜副委員長から＞※副委員長欠席のため委員長より報告 

 メールアドレス名簿について 

３年前に学校の連絡網が廃止になった際に作成が始まったメールアドレス名簿について、その収集および管理方法に

ついて見直しを行いたいと考えております。 

 当時作成に至った理由 

 お手伝いに行けなくなった際の個人間での交代や日程調整連絡のため 

 ＬＩＮＥで連絡を取り合っていたクラスもあったが、ＬＩＮＥを使用していない保護者もいたためメールアド

レスに統一した 

 見直しを提案する理由 

 個人情報の管理を保護者の皆様にお願いしていることへの懸念 

 来年度よりクラスでお手伝い決めを行わなくなるので、個人間での交代連絡をとる必要がなくなる 

（欠席者が出た際は、保護者の会にて再募集をするなどの対応が可能となるため） 

 名簿の利用目的がプライベートな利用のみになる 

以上の内容をふまえて、どういった取り組み方をしていくのが良いか検討していきます。 

 

 

＜各係の活動報告＞ 

 あんパト 

 お祭りパトロール 

７月～９月にかけて行われた各お祭りにて、多くの保護者の皆様にパトロールのご協力をいただきました。実施

した結果、委員長からの話にもありましたが、適正人数の見直しを行いたいと思っています。また、各担当者へ

の連絡の際に紙ベースの担当表を使っていましたが、非常に困難を要しました。次年度からのデータでの管

理・運用に期待しています。 

 青少対・防災 

 緊急初動要員訓練 

７月２２日(土)に地域の方々と共に、災害時に使うマンホールトイレの設置訓練を行いました。 

 青少対全体会 

９月３０日(土)に行われた青少対全体会に参加致しました。学年委員への変更の件や、保護者の会で取り組ん

でいる各お手伝いについての精査・見直しについてなどご報告いたしました。 

 避難所開設訓練 

１２月９日（土）に参加を予定です。 

 資料作成 

 転入生対応について 

これまで転入生への対応として、保護者の会の資料を先生経由で渡していただき、その後、保護者の会から転

入生の保護者へ連絡を取るという対応を行っておりました。しかし、この方法はあまりにクラス役員の負担が多く、

また来年度からは学年委員に変更になる点も考慮して対応方法の変更を考えております。保護者の会の会費

に関しても、お振込みでの対応をお願いできるよう考えていきたい。 

 主催行事 

 ５０周年記念行事について 

HIPPY さんをお招きする準備をすすめております。先生からのお話で保護者の参加は無いとご連絡いただきま

したが、希望者に対して少人数になるかとは思いますが保護者の会で抽選を行い、ご参加いただけないかと調

整を行っております。また追ってご連絡させていただきます。 

 小林製薬さんのおりものプロジェクトについて 

５、６年生の女の子対象に「おりものシート、洗濯用洗剤、冊子」をセットにしてプレゼントいたしました。また、４年

生の女の子にも冊子を頂戴しました。こちらは子ども達の学習内容にあわせ、先生とも配付時期を相談した上で

配付させていただきます。 

  



次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて１２月６日（水） ９時３０分からの予定です。 

（各種感染症など状況に応じて中止、変更になる場合あり） 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。  

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 


